

# Découvrez les lauréats du concours Jeunes Reporters pour l'Environnement

22 juin 2017 par [Campus Responsables Témoignages](#) 19 visites

Créé en 1990 par la Fondation pour l'Education à l'Environnement, "[Jeunes Reporters pour l'Environnement](#)" est un programme instauré dans 30 pays pour sensibiliser les jeunes au développement durable. Toute personne âgée de 11 à 18 ans, ainsi que les étudiants, peuvent participer en présentant au jury leurs productions journalistiques, axés sur les multiples volets du développement durable : lutte contre le changement climatique, protection de la biodiversité, épanouissement de tous les humains, ou encore cohésion sociale, solidarité entre les générations et consommation responsable. Sous forme d'article de presse, de documentaire vidéo, d'émission de radio ou de reportage photos, chaque projet doit s'inscrire dans l'une des trois catégories d'âge : "11-14 ans", "15-18 ans" et "Étudiants". Le 6 juin 2017 après délibération du jury, quatre lauréats de la catégorie "Étudiant" ont été sélectionnés, leur permettant ainsi de remporter des prix de 1000€ par catégorie. Ainsi, le "Prix Article" est revenu à un étudiant de l'Institut du Journalisme de Bordeaux-Aquitaine (IJBA) qui a rédigé *Le défi qui allège la facture de la planète*, un [article](#) qui traite le thème des familles à énergie positive. Concernant le "Prix Audiovisuel", deux oeuvres ont été sélectionnées : le court métrage *Un café durable* et l'émission de radio *Supercoop, le supermarché collaboratif qui repense la consommation*. La [vidéo](#), élaborée par deux étudiantes de l'Institut National des Sciences Appliquées de Toulouse (INP -ENSAT, [membre](#) du réseau campus responsables), met en exergue l'impact du café sur l'environnement. Quant au [reportage](#) radio, mené à bien par une étudiante de l'Institut de communication de l'Université de Lyon 2, il permet de faire découvrir Supercoop, un supermarché coopératif et participatif dont le but est de transformer un consommateur lambda en consom'acteur. Enfin, le "Prix spécial sport et Développement durable" a été attribué à une future journaliste issue de l'Ecole de journalisme et de communication d'Aix-Marseille, pour son [court-métrage](#) *La plongée responsable dans le parc des Calanques*, une enquête qui révèle au grand jour les moyens de concilier la plongée sous-marine et les comportements éco-responsables.

Voir en ligne : <http://www.campusresponsables.com/a...>

Licence : Pas de licence spécifique (droits par défaut)

[Contacter l'auteur](#)